

Kinder laufen für Kinder

Änne Jacobs Initiative „Kinder laufen für Kinder“ • Balanstr. 97 • 81539 München

Schirmherrschaft

Bremer Kinder an den Start! Großer Benefizlauf mit Sportfest für Schulen und Kitas im Sportgarten



Die Senatorin für Kinder und Bildung
Freie Hansestadt Bremen

Sehr geehrte SchulleiterInnen, sehr geehrtes Lehrerkollegium,
sehr geehrte ErzieherInnen,

nach dem großen Erfolg in den letzten Jahren lädt die bundesweite Schul- und Spendeninitiative „Kinder laufen für Kinder“, unter der Schirmherrschaft der Senatorin für Kinder und Bildung in Bremen, zum fünften Benefizlauf mit Sportfest ein. Auch dieses Jahr wieder mit prominenter Unterstützung vor Ort von Werder Bremen.

Freistaat Thüringen
Ministerium für Bildung, Jugend und Sport



SACHSEN-ANHALT
Ministerium für Bildung

Termin: Donnerstag, den 16. Mai 2019, 9.00 bis 14.00 Uhr – Starten jederzeit zwischen 9.30 und 12.00 Uhr möglich!

Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie
berlin Berlin

Ort: Sportgarten Bremen

Sport macht Spaß, verbindet Kulturen, stärkt die Gemeinschaft und den Teamgeist. Die TeilnehmerInnen haben den ganzen Tag die Möglichkeit, sich auf verschiedenste Art und Weise sportlich zu betätigen und zugleich Spenden zugunsten der guten Sache zu erlaufen.

HESSEN
Hessisches Kultusministerium

Jede Schule/Kita kann 10 % der erlaufenen Spendensumme für eigene Zwecke einbehalten!

Ministerium für Bildung und Kultur
SAARLAND

Die weiteren Spenden bleiben zur Hälfte direkt in Bremen, um soziale Projekte für Kinder vor Ort zu unterstützen.

STAATSMINISTERIUM FÜR KULTUS
Freistaat SACHSEN

Die andere Hälfte kommt Projekten zu den Themen GESUNDHEIT, BILDUNG und SOZIALES zugute. Hier können Sie und Ihre SchülerInnen das passende Spendenprojekt auswählen. Mehr Informationen zu den Spendenprojekten finden Sie auf der Rückseite dieses Schreibens.

Mecklenburg Vorpommern
Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur

Was erwartet die Teilnehmer?

Nach dem „Kinder laufen für Kinder“-Benefizlauf auf einem Rundparcours durch die Pauliner Marsch, in Sichtweite des Weser-Stadions, können die LäuferInnen auf dem Gelände des Sportgartens viele spannende Sportarten unter professioneller Anleitung ausprobieren, wie z.B. Skateboarden, Tanzen, Fußball, Klettern, Basketball, Beachvolleyball, Trampolin und Bouldern. Für Kindergärten und Kitas gibt es wieder eine eigene Eventfläche.

Ministerium für Schule und Bildung des Landes Nordrhein-Westfalen

Besonderes Highlight:

Alle teilnehmenden Schulen und Kitas nehmen an einer großen Verlosungsaktion teil.

Rheinland-Pfalz
MINISTERIUM FÜR BILDUNG

Dabei sein ist ganz einfach:

Melden Sie sich kostenlos an und kommen Sie mit Ihrer Klasse/Gruppe, einer Jahrgangsstufe oder der ganzen Schule/Kita vorbei. Wir organisieren den Ablauf vor Ort! **Sie können selbst entscheiden, wann und wie lange Sie an unserem Sportfest teilnehmen.** Die Veranstaltung ist für alle Schularten und Kitas geeignet.

LAND BRANDENBURG
Ministerium für Bildung, Jugend und Sport

Für Fragen oder weitere Informationen können Sie uns gerne unter **089 2189 653-60** oder **info@kinder-laufen-fuer-kinder.de** kontaktieren. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie dieses Schreiben auch an Interessierte weiterleiten.

Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT

Mit herzlichen Grüßen

Änne Jacobs
Initiatorin „Kinder laufen für Kinder“

Hamburg
Behörde für Schule und Berufsbildung

Änne Jacobs
Initiative „Kinder laufen für Kinder“
Balanstr. 97
81539 München
Fon +49 (0)89 - 2189 653 - 60
Fax +49 (0)89 - 2189 653 - 89

info@kinder-laufen-fuer-kinder.de
www.kinder-laufen-fuer-kinder.de

Ust.-ID Nr.: DE 178 11 7951

Die wichtigsten Schritte im Überblick:

Anmeldung:

Die kostenlose Anmeldung zum „Kinder laufen für Kinder“-Benefizlauf mit Sportfest erfolgt mit beiliegendem Antwortformular oder über www.kinder-laufen-fuer-kinder.de.

Rückmeldung bitte bis spätestens: 4. März 2019

Im Vorfeld

Nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie ein kostenloses Laufpaket mit Sponsorenvereinbarungen sowie weiteren Informationen rund um den Sporttag in entsprechender Anzahl der teilnehmenden SchülerInnen.

Nach Verteilung der Sponsorenvereinbarungen und Informationen gehen die Kinder für den Benefizlauf auf Sponsorensuche, d.h. etwa zu Verwandten, Bekannten oder dem Bäcker um die Ecke.

Nach Abschluss der Sponsorensuche senden Sie uns bitte eine Teilnehmerliste per Mail an info@kinder-laufen-fuer-kinder.de. Eine entsprechende Vorlage überlassen wir Ihnen rechtzeitig.

Am Sportfest vor Ort

Jedes Kind erhält vor Ort eine kostenlose Laufausstattung (T-Shirt, Laufkarte zum Abstempeln der gelaufenen Runden sowie ein Verpflegungsband) und geht mit seiner Gruppe gemeinsam auf die Laufstrecke.

Nach dem Benefizlauf können die jungen Athleten mit dem Sportfest starten. Es stehen verschiedene Sportarten zur Auswahl. Dort werden keine Spenden gesammelt, sondern die Kinder können nach Lust und Laune ihrer Lieblingssportart nachgehen oder neue spannende Trendsportarten ausprobieren.

Am Ende, welches Sie selbst festlegen, geben Sie die abgestempelten Laufkarten gesammelt am „Kinder laufen für Kinder“-Stand ab.

Nach dem Sportfest

In den Tagen nach der Veranstaltung erhalten Sie von uns ein Paket mit personalisierten Urkunden und die Laufauswertung.

Die Spenden für die gelaufenen Runden werden nun von den Kindern bei den Sponsoren eingesammelt und anschließend an die Schule übergeben.

Je nach Bedarf kann die Schule 10 % der erlaufenen Spendensumme für schuleigene Zwecke einbehalten.

Die verbleibenden Spenden überweisen die Schulen zur Hälfte an soziale Projekte für Kinder in Bremen.

Bei der anderen Hälfte können Sie und Ihre SchülerInnen entscheiden, wohin die Spende gehen soll. Wählen Sie aus den Bereichen GESUNDHEIT, BILDUNG und SOZIALES Ihr passendes Spendenprojekt aus.

Die begünstigten Hilfsorganisationen zur Auswahl

Gesundheit: Dachverband Clowns in Medizin und Pflege Deutschland e.V.:

„Lachen macht gesund“

Nach dem Motto „Lachen ist die beste Medizin“ erleichtern die regelmäßigen Besuche der Klinikclowns kranken Kindern die oft schwere, von Ängsten und Sorgen geprägte Zeit eines Klinikaufenthalts und fördern den Heilungsprozess. Im Dachverband Clowns in Medizin und Pflege Deutschland e.V. sind gemeinnützige Vereine aus dem gesamten Bundesgebiet miteinander verbunden, die professionelle Clowns Woche für Woche „auf Visite“ in Kinderkliniken entsenden. Die Besuche kommen sowohl kleinen Patienten, die nur kurze Zeit stationär aufgenommen werden, als auch schwerkranken und chronisch kranken Kindern zugute.

Bildung: BLLV-Kinderhilfe e.V.:

„Schulen für Schulen“

„Mit Bildung gegen Armut“ lautet das Motto des Kinderhauses und Berufsbildungszentrums „CASADENI“ in Ayacucho, eine der ärmsten Regionen Perus. Ein Projekt des BLLV-Kinderhilfe e.V.. Das Kinderhaus und Berufsbildungszentrum „CASADENI“ in den Anden in Peru wurde vor 21 Jahren mit Spenden von Schülern und Lehrern aufgebaut. 300 Kinder besuchen das Haus regelmäßig und erfahren dort Anerkennung und Hilfe. 2013 wurde es erweitert mit einem Berufsbildungszentrum für 80 Jugendliche. Damit eröffnet die Einrichtung ihnen einen nachhaltigen Weg, die Armut zu überwinden und eine wirkliche Lebensperspektive zu entwickeln.

Soziales: Save the Children e.V.:

„Recht auf Zukunft“

„Die Zukunft liegt in den Händen der Kinder“ – ein Zitat von Eglantyne Jebb, Gründerin von Save the Children – 1919. Save the Children ist die größte unabhängige Kinderrechtsorganisation der Welt. Sie setzt sich für eine Welt, in der alle Kinder gesund und sicher leben und frei und selbstbestimmt aufwachsen können, ein. Mit ihren Projekten stärkt Save the Children Kinder in ihren Potentialen und unterstützt sie dabei, ihre Rechte aus der Kinderrechtskonvention wahrnehmen zu können - in Deutschland, in Syrien und weltweit.